

## Fiche de poste doctorant.e

### Présentation du projet

Le projet franco-autrichien INTEND (ANR-FWF) analyse la façon dont la participation au processus politique transforme la société civile et la manière dont la société civile influence les politiques publiques en matière d'inégalités dans le voisinage de l'Union européenne. INTEND analyse les rôles et les pratiques de la société civile dans la formulation et la mise en œuvre des politiques publiques en matière d'inégalités économiques, sociales, culturelles et territoriales en Europe de l'est et au sud de la Méditerranée.

S'appuyant sur les études européennes et les études de politique comparée, INTEND a trois objectifs principaux : 1) identifier le degré et de la participation de la société civile au processus politique dans des régimes hybrides, 2) comprendre les effets de cette participation sur les valeurs, les stratégies et les ressources des organisations de la société civile (OSC), 3) analyser comment et dans quelle mesure les OSC peuvent influencer le processus de formulation et de mise en œuvre des politiques publiques liées à l'UE/à la politique européenne de voisinage (PEV).

Pour atteindre ces objectifs, INTEND développe un cadre d'analyse ascendant, centré sur les perceptions, les récits et les micro-pratiques des OSC. INTEND conjugue une approche quantitative et une approche qualitative. La première propose une enquête organisationnelle des OSC dans 12 pays d'Europe de l'est et du sud de la Méditerranée. La seconde se fonde sur 12 études de cas approfondies dans 4 pays (Géorgie, Ukraine, Maroc et Tunisie) et 3 politiques (migrations, environnement, sûreté alimentaire) qui sont liées à diverses formes d'inégalités (économiques, sociales, culturelles et territoriales).

### Poste

La personne recrutée s'inscrira en doctorat et soutiendra sa thèse à l'Université Sorbonne Nouvelle. Elle/il sera intégré.e à l'équipe de recherche du projet INTEND. Elle/il travaillera sous la supervision de la coordinatrice du projet, Laure Delcour.

- Employeur: Université Sorbonne Nouvelle
- Durée du contrat doctoral :36 mois
- Lieu de travail: Université Sorbonne Nouvelle, Maison de la Recherche, 4 rue des Irlandais, 75005 Paris, France
- Rémunération : 1 975 € brut

### Missions :

Activité principale

- En vue de l'obtention d'un doctorat en science politique, conduire des recherches sur les pratiques des organisations de la société civile en matière de politiques migratoires dans les pays du sud de la Méditerranée.

#### Participation aux autres activités du projet

- Participation au travail de revue de la littérature,
- Participation aux réunions du projet et aux missions de terrain (voyages prévus en Autriche, au Maroc et en Tunisie)
- Participation à des conférences scientifiques nationales et internationales,
- Contribution aux publications du projet.

#### **Compétences:**

- Master 2 en science politique
- Connaissance de la société civile et/ou des enjeux migratoires dans les pays du sud de la Méditerranée
- Expérience de terrain dans les pays du sud de la Méditerranée
- Expérience souhaitée dans les logiciels d'analyse des entretiens (NVIVO, Maxqda )
- Maîtrise de l'arabe, du français et de l'anglais
- Capacité à travailler de manière autonome.

#### **Candidatures:**

Le dossier de candidature doit comprendre :

- Un CV et une lettre de motivation
- Un projet de thèse de 10 pages maximum (y compris les références bibliographiques)

Les candidatures doivent être envoyées électroniquement à Laure Delcour, [laure.delcour@sorbonne-nouvelle.fr](mailto:laure.delcour@sorbonne-nouvelle.fr), avant le 9 septembre 2022.

Le contrat débutera dès que possible.

# Job position. PhD candidate

## Project presentation

INTEND is a joint Austrian-French research project (ANR-FWF) that aims to assess how participation in the policy process transforms civil society and how civil society responds to, and influences public policies that deal with inequalities. This question has increasingly gained salience in the European Union (EU)'s neighbourhood as a result of both domestic and external pressure, including from the EU as part of the European Neighbourhood Policy (ENP). The project investigates civil society's roles and practices in the design and implementation of EU-related domestic policies targeting economic, social, cultural or territorial inequalities in Eastern Europe and the Southern Mediterranean.

Building on research in European Studies and comparative political science, INTEND has three main research objectives: 1) to identify the degree and scope of civil society participation in the policy process in hybrid regimes, 2) to understand the effects of participation on civil society organisations' (CSOs) values, strategies and resources, and 3) to investigate how and to what extent can CSOs influence domestic policymaking and implementation related to the EU/ENP.

In order to achieve these objectives, INTEND develops a bottom-up research design centred on CSOs' perceptions, narratives and micro-practices. It combines quantitative and qualitative research methods. The former involves a large-scale organisational survey of CSOs in 12 countries in Eastern Europe/the Southern Mediterranean). The latter involve 12 in-depth qualitative case studies in four countries (Georgia, Ukraine, Morocco and Tunisia) and three policy fields (migration, environment and food safety) that are related to different (economic, social, cultural and territorial) forms of inequality.

## Position and offer

The PhD candidate will enrol in University Sorbonne Nouvelle's PhD programme. S/he will be integrated to INTEND research team. S/he will work under the supervision of the principal investigator, Dr. Laure Delcour.

- Employer: Université Sorbonne Nouvelle
- Contract duration : 36 months
- Job location: Université Sorbonne Nouvelle, Maison de la Recherche, 4 rue des Irlandais, 75005 Paris, France
- Remuneration: € 1,975 (gross)

## Tasks :

### Core Task

- Conduct PhD research on civil society's practices in migration policies in Southern Mediterranean countries

### Participation in the project's tasks

- take part in the literature review;
- take part in the project's meetings and fieldwork (trips foreseen to Vienna/Morocco/Tunisia);
- participate in national/international conferences;
- contribute to project publications.

**Skills:**

- Master in political science
- Comprehensive knowledge and understanding of civil society/migration issues in the Southern Mediterranean countries
- Fieldwork experience in the Southern Mediterranean countries
- Experience in one/several of the following software would be an asset: NVIVO, Maxqda
- Fluent in Arabic, French and English
- Ability to work autonomously

**Application:**

Applications should include:

- A CV and a motivation letter
- A description of the PhD project (10 pages maximum, including references)

Applications should be sent electronically to Laure Delcour, [laure.delcour@sorbonne-nouvelle.fr](mailto:laure.delcour@sorbonne-nouvelle.fr), before **9 September 2022**. The contract is expected to start as soon as possible.